

> ECONOMÍA

Mónica de Greiff presentó su renuncia a la Junta de **Ecopetrol**: esto se sabe

De Greiff es miembro de la Junta Directiva de **Ecopetrol** desde octubre de 2022. En su carta de renuncia no explicó los motivos de su retiro.



Mónica de Greiff irá hasta el 30 de mayo en la Junta **Ecopetrol** | Foto: daniel reina



Colprensa / El País Colprensa

29 de may de 2025, 01:23 p. m.
Actualizado el 29 de may de 2025, 01:23 p. m.

[Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

"Me retiro con gratitud, admiración y el deseo sincero de que **Ecopetrol** continúe consolidándose como una empresa energética integral, sostenible y al servicio de todos los colombianos", con esas palabras Mónica de Greiff renunció a la Junta Directiva **Ecopetrol**.

Lo hizo en una carta dirigida al presidente, Gustavo Petro, en la que avisó que estará en el cargo hasta el 30 de mayo, al tiempo que expresó su agradecimiento por hacer parte de la Junta Directiva de la que consideró una "destacada institución, pilar del desarrollo energético y económico de Colombia".



Revelan lista de 70 funcionarios de **Ecopetrol, víctimas de interceptación de comunicaciones por presunta orden de Ricardo Roa**

De Greiff no se refirió a las razones de su salida, tan solo mencionó haber sido testigo del compromiso de la estatal petrolera con la transición energética y el uso de nuevas tecnologías. "Aprovecho esta carta para extender un agradecimiento muy especial al presidente Ricardo Roa, por su liderazgo inspirador, su visión estratégica y su capacidad para guiar a la organización con integridad, transparencia y sentido de país", agregó.

Noticias Destacadas

1. Reconocida EPS recibió autorización para salir del sistema de salud
2. Bancolombia confirmó cierre definitivo de uno de sus servicios que afectaría a más de uno: ya hay fecha
3. Estas son las afectaciones que dejó el primer día de paro en el comercio de Cali
4. Trabajador independiente y cotiza pensión: estas son las nuevas reglas del sistema desde julio 2025
5. Gobierno oficializa decreto para subir retención en la fuente

Su salida ocurre en medio de los señalamientos mediáticos hacia **Ecopetrol** y Roa por la versión de un contrato frustrado por valor de cinco millones de dólares para contrarrestar el impacto en Estados Unidos de los supuestos escándalos que rodean al presidente de la compañía.



Mónica de Greiff ha ocupado importantes cargos en el sector público y privado | Foto: Alejandro Acosta

Mónica de Greiff es vicepresidente de la Junta Directiva y Presidenta de los Comités de Negocios y de Compensación, Nominación y Cultura. Es Doctora en Jurisprudencia de la Universidad del Rosario de Bogotá y especialista en Derecho Administrativo.

Fue embajadora en Kenia y representante permanente ante Naciones Unidas para Medio Ambiente y Hábitat, fue Presidente de la Cámara de Comercio de Bogotá y del Grupo de Energía de Bogotá, en donde tuvo a cargo, entre otras, funciones relacionadas con la gestión de riesgos operativos y empresariales.



Ecopetrol salió al paso ante el incremento del gas y aseguró que no es su responsabilidad

También se desempeñó como Secretaria Distrital de Desarrollo Económico de Bogotá, miembro en representación del presidente de la República ante la Comisión Nacional de Televisión, consejera Presidencial para asuntos internacionales de la Presidencia de la República, ministra de Justicia de Colombia, viceministra de Justicia de Colombia, secretaria General en el Ministerio de Minas y Energía. Adicionalmente fue vicepresidenta Jurídica y de Asuntos Públicos en la empresa Shell Colombia INC.



De Greiff es miembro de la Junta Directiva de **Ecopetrol** desde octubre de 2022. | Foto: SEMANA

Ha sido directora de la Cámara de Comercio Internacional de París, Promigas S.A., Corporación de Ferias y Exposiciones S.A, Grupo Keraltly S.A.S., Gran Colombia Gold y EPS Sanitas. Actualmente es miembro de la Junta Directiva de Lagos de Aurea, Aris Mining Corp., localizada en Canadá, One Young World ubicada en Londres, Fiducoldex y Corporación historia PAR.

En paralelo a la salida de de Greiff, se desprendió la posibilidad de que el presidente de la compañía, Ricardo Roa, también pueda salir de **Ecopetrol** de manera

de la compañía, incluso si, también pueda salir de **Ecopetrol** de manera irrevocable.



Colprensa / El País Colprensa

Regístrate gratis al boletín de noticias El País

Ingresa tu correo electrónico

Acepto [Política de Tratamiento de Datos](#) de El País.

INSCRÍBETE AQUÍ



Ecopetrol crisis



Descarga la APP ElPais.com.co:

▶ Google play

▶ Apple store



Convierta a [El País.com.co](#) en su fuente de noticias aquí

AHORA EN ECONOMÍA



> ECONOMÍA

Revise su billetera: estos son los billetes que no son válidos para pagar en Colombia; hay una característica que debe tener en cuenta



> ECONOMÍA

De Colombia a Wall Street: la historia de Luis Silva, el emprendedor que está democratizando las inversiones para los hispanos



> ECONOMÍA

Anticipan el cobro de la retención en la fuente de 2026: ¿quiénes deberán pagarlo?



> ECONOMÍA

Operadora de Tostao Café y Pan recibió importante noticia sobre su futuro



> ECONOMÍA

El premio será más 'jugoso': Baloto se renueva a partir de junio; tendrá mayores acumulados de dinero y un tercer sorteo



> ECONOMÍA

Bancolombia hizo un cambio para pagar créditos de vivienda: detalles del nuevo sistema que aplicará a millones de usuarios



> ECONOMÍA

Dólar hoy en Colombia: precio de compra y venta en casas de cambio este jueves 29 de mayo



> ECONOMÍA

Estas son las afectaciones que dejó el primer día de paro en el comercio de Cali



Copyright © 2025 El País S.A | Cra.2 No .24 - 46 Tel.(602) 898 7000 | Cali, Colombia

Servicio al cliente: Canales de Servicio al Cliente

Política de Tratamiento de Datos | Aviso de privacidad | Términos de uso y cookies

Política SAGRILAF | Transparencia y Ética Empresarial (PTEE)

Superintendencia de Industria y Comercio de Colombia |

Proceso de reorganización El País

Publicidad en Bogotá - Pedro Muñoz | pfmunoz@elpais.com.co

